



Schenken Sie Kindern eine bessere Zukunft – mit Ihrer Patenschaft!



„Meine Eltern waren sehr krank und sind gestorben. Das macht mich sehr traurig. Aber ich habe jetzt ein neues Zuhause, wo man mich lieb hat.“

„Früher hatte ich jeden Tag Bauchweh vor Hunger. Jetzt bin ich im Kinderdorf zuhause und darf mich immer satt essen. Das ist so toll!“



„Ich gehe hier im Kinderdorf in die erste Primarschul-Klasse. Am liebsten schreibe und rechne ich. Das ist nämlich auch ganz wichtig für später, weisst du?“

„Unsere Eltern sind gestorben. Jetzt wohnen mein kleiner Bruder und ich im Kinderdorf. Wir haben auch neue Freunde, aber dass wir zusammen sind, ist das Allerbeste.“



Spendenkonto: Postkonto Nr. 90-6431-6



**Ihre Spende ist in allen Kantonen
 von der Steuer absetzbar!**
**Nähere Infos unter 043 497 90 30
 oder www.nph-switzerland.org**

Impressum: Nuestros Pequeños Hermanos, A.C. Cuernavaca, Mexiko „Unsere kleinen Brüder und Schwestern“, Stiftung zur Unterstützung von Waisenkindern in Lateinamerika Altenhofstrasse 46, CH-8008 Zürich, Telefon: 043 497 90 30, Telefax: 043 497 90 03, E-Mail: info@nph-switzerland.org, www.nph-switzerland.org



Mit 1.65
 Franken pro Tag retten
 Sie ein Kinderleben!



**„Willst du
 mein Pate sein?“**

„Ich habe schon ein Bild gezeichnet, damit du weisst, wie ich aussehe und wo ich mit meinen Freunden wohne!“
 Der kleine Pablo ist drei Jahre alt. Er wünscht sich nichts mehr als einen Paten! Einen Menschen, anderswo auf der Welt, dem Kinder am Herzen liegen. Kinder, die ohne Eltern aufwachsen müssen ...



Eine glückliche Kindheit für Waisenkinder!

Den Grundstein für unser internationales Kinderhilfswerk legte Padre Wasson 1954 in Mexiko, als er den ersten Buben von der Strasse aufnahm und ein Kinderdorf gründete. Mit seinen Überzeugungen und seinem Glauben an das Gute vermittelte er verwaisten und verlassen Kindern bedingungslose Liebe und schenkte ihnen eine Familie. Er gab ihnen ihre Kindheit zurück und Werte wie Nächstenliebe, Toleranz und gegenseitigen Respekt mit auf den Weg, die sie zu verantwortungsvollen Erwachsenen heranreifen liessen. Bis heute kamen Kinderdörfer in acht Ländern Lateinamerikas hinzu. Hier schenken wir – beseelt vom Spirit Padre Wassons – Kindern in Not ein liebevolles Zuhause, eine Ausbildung und damit die Chance auf ein besseres Leben.



Padre Wasson († 16. 8. 2006)
 inmitten seiner Schützlinge.



Seit unserer Gründung 1954 sind mehr als 18000 Kinder bei uns aufgewachsen. Derzeit leben über 3000 Kinder bei uns.



Hilfe für Kinder in Not!

Es sind verwaiste oder verlassene Kinder aus ärmsten Verhältnissen, die in unseren Kinderdörfern ein liebevolles Zuhause finden. Viele von ihnen waren ganz allein auf der Welt, haben auf der Strasse gelebt und in ihrem kurzen Dasein schreckliche Dinge durchgemacht. Ob Verlust der Eltern, Vernachlässigung oder Gewalt – ihre Wunden sind tief und haben sie ihrer Kindheit beraubt. Dabei sind die Kinder oft krank und mangelernährt.

In unseren Kinderdörfern pflegen wir sie gesund und schenken ihnen bedingungslose Liebe, sodass auch ihre seelischen Wunden heilen. Und wir sorgen dafür, dass Geschwister zusammen bleiben.

Mit einer Kinder-Patenschaft helfen Sie nicht nur finanziell. Sie geben einem Kind die Gewissheit, nicht alleine zu sein – und das verleiht ihm unheimlich viel Kraft!



Sie und Ihr Patenkind – eine einzigartige Beziehung

Sie erhalten Ihre Patenschaftsurkunde mit Foto und Lebensgeschichte Ihres Kindes sowie mindestens einmal jährlich Post, damit Sie an seiner Entwicklung teilhaben können.

Sie möchten Ihrem Patenkind schreiben?

Gerne übersetzen wir Ihre Briefe für Sie und leiten sie weiter. Besonders freuen sich die Kinder über Fotos oder Postkarten und antworten in der Regel begeistert.

Sie möchten Ihrem Patenkind zum Geburtstag oder zu Weihnachten etwas schenken?

Aufgrund von Zollproblemen sind Pakete leider nicht möglich. Wir ersuchen um eine kleine Extrapende als Geschenk.

Sie möchten Ihr Patenkind einmal besuchen?

Ihr Patenkind wird sich bestimmt sehr freuen, Sie kennen zu lernen! Wir helfen Ihnen gerne bei der Reiseplanung.

Hand in Hand in eine bessere Zukunft!

Es ist ein wunderbares Gefühl, ein Waisenkind auf seinem Lebensweg zu begleiten! Als Kinder-Patin oder Kinder-Pate tun Sie dies auf eine sehr persönliche Weise und schenken ein Stück unbeschwerter Kindheit!

Als Patin oder Pate ...

- ... unterstützen Sie Ihr Patenkind sehr persönlich und leisten einen wichtigen Beitrag zu seiner Grundversorgung im Kinderdorf.
- ... erleben Sie, wie Ihr Patenkind heranwächst, erfahren viel über seine Heimat und können an seinem Leben teilhaben.
- ... können Sie Ihrem Patenkind schreiben, eine persönliche Beziehung zu ihm aufbauen und eine wichtige Bezugsperson werden.
- ... können Sie Ihr Patenkind in unserem Kinderdorf besuchen – ein unvergessliches Erlebnis!
- ... schenken Sie einem Waisenkind eine glückliche Kindheit.



So werden Sie Patin oder Pate!

Ob als Einzelperson, Familie, Verein, Unternehmen oder Schulklasse – eine Kinderpatenschaft zu übernehmen, ist eine wundervolle Sache und ganz einfach:

Senden Sie uns einfach Ihren ausgefüllten Antwortcoupon und wir schlagen Ihnen ein passendes Patenkind vor!



Gerne können Sie Ihre Patenschaft auch telefonisch unter 043 497 90 30 oder online auf www.nph-switzerland.org abschliessen.

Sie haben noch Fragen? Rufen Sie uns einfach an unter Tel. 043 497 90 30!

Mit nur 1.65 Franken pro Tag können Sie das Leben eines Waisenkindes für immer verändern!